

Fraktion: Grüne

Betr.:

Prüfung möglicher weiterer Aktivitäten des Landschaftsverbandes Rheinland im Bereich der Zusammenarbeit mit dem Krankenhaus

Zum **Eitorfer Krankenhaus** sei hier nur soviel gesagt, dass uns Grünen die **Wertschätzung auch in €** sehr am Herzen liegt.

Eitorf beheimatet eine Außenstelle des Landschaftsverbandes Rheinland in Form einer Psychiatrischen Abteilung. Der Landschaftsverband ist ein solventer Partner. Wir beantragen daher, dass die Verwaltung **Gespräche über eine Ausweitung der Aktivitäten des Landschaftsverbandes Rheinland in Eitorf** führen soll. Im psychiatrischen Bereich gibt es unseres Erachtens noch Entwicklungsmöglichkeiten, die allen Eitorfer Bürgern zu gute kommen und in Eitorf Arbeitsplätze sichern könnten. Bereits in der letzten Legislaturperiode haben wir entsprechende Anfragen und Anregungen eingebracht. Leider ohne die erforderliche Resonanz. Ich muss abermals auf die Westpolsendung von gestern Abend zurückkommen. Demnach fehlen landesweit etliche Plätze im Bereich der Kinder- und Jugendpsychiatrie. Das Gesundheitsministerium hat ein Sofortprogramm der Landesregierung NRW gestartet um mit dem Landschaftsverband an geeigneten Stellen die Bedarfslücken zu schließen. Auch hier ist eine Chance für Eitorf zum greifen nah.